



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/18984

24/06/2020

39649

AUTOR/A: CUEVAS CORTÉS, Félix de las (GPP)

#### RESPUESTA:

El Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, tiene la voluntad de impulsar la Autovía A-73 Burgos-Aguilar de Campoo por la mejora que supone para la conectividad de Cantabria y la zona de Castilla y León Oriental, así como para la seguridad vial del itinerario.

En la actualidad, está en fase de obras y ejecutado en más de un 47% el tramo Pedrosa de Valdelucio-Báscones de Valdivia, con una longitud de 12 km y presupuesto de 46,7 millones de euros.

El proyecto del tramo Quintanaortuño-Montorioestá en redacción. En cuanto a los tramos Montorio-Santa Cruz del Tozo, Santa Cruz del Tozo-Pedrosa de Valdelucio y Báscones de Valdivia-Aguilar de Campoo, una vez resuelto el contrato de obras de este último en 2018, es necesario licitar los correspondientes contratos de servicios para actualizar los proyectos a la normativa vigente.

Madrid, 10 de agosto de 2020